

OVNI : réalité ou simple fourberie ? - 1/1

Les films de science fiction ont souvent pris des scénarios extra-terrestre... Mais existe-t-il vraiment des ovni ? Que se passa-t-il à Roswell ? Autant de questions qui ont des réponses....

Tout d'abord il faut savoir que l'observation de phénomènes étranges dans le ciel n'est pas un fait moderne. Les premières interrogations dateraient de 1504 avant JC ! Puis au travers des âges, différents événements furent relatés... Mais, surtout à une époque aussi lointaine, l'homme n'est pas à l'abri d'une quelconque erreur ou illusion d'optique !

Il n'en reste pas moins que de nos jours la vie extra-terrestre est un fait scientifique et on sait distinguer les illusions. À cela s'ajoutent les plaisantins et les arnaqueurs qui, par quelques clics et un peu de savoir-faire, prennent plaisir à truquer des photos...

Mais on ne nie pas l'évidence ; ainsi Kenneth Arnold, pilote civil s'envola le 24 juin 1947 à bord de son avion personnel... C'est alors qu'il aperçut un étrange balai : une formation en V de 9 objets difformes qu'il ne vit que par le hublot car ils ne sont pas présents sur son radar. Cette histoire reste sans réponse précise de la part des scientifiques...

Le 2 juillet cette année-là il y eut la fameuse histoire de Roswell ; aujourd'hui, l'explication est formelle : Ce disque que nombre de témoins virent traverser le ciel et exploser n'est autre qu'une sonde destinée à espionner les Russes. Vérité ou façon de la cacher ? Toujours est-il que des photos troublantes ont été exposées : [Voir photo 1](#) - [Voir photo 2](#)

Pourtant l'avis des médecins ayant procédé à l'autopsie des corps diverge ; chez l'un, voici la description : "1m30, yeux écartés et un peu bridés nez quasi-inexistant, bouche réduite à une simple fente, peau rude et grisâtre et sang de type inconnu". Tandis que l'autre affirme avoir vu "un nez, une bouche et des yeux normaux"...

Les scientifiques sont tout de même certains qu'il existe quelquepart dans l'univers une forme de civilisation comme la nôtre. Où ? On peut juste dire qu'en 1997, un signal a été envoyé en direction d'une étoile. Ce signal contiendrait des informations sur la Terre et ses habitants. Dans quelques millénaires ou peut-être moins, le signal arrivera à destination...